



Le 27 avril 2015

Bonjour M. Laquerre,

Il me fait plaisir de vous faire parvenir cette lettre de remerciements pour témoigner de ma gratitude pour votre participation au 26<sup>e</sup> congrès annuel de l'Association des médecins vétérinaires du Québec en pratique des petits animaux qui a eu lieu au Palais des congrès de Montréal.

Les conférences de gestion offertes aux congressistes étaient d'une grande qualité et, cette richesse, c'est grâce à votre collaboration que nous avons pu l'atteindre.

La Direction ainsi que tous les membres du comité exécutif de l'AMVQ vous remercient pour votre apport à ce grand événement et soulignent votre professionnalisme.

Veillez agréer, M. Laquerre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Cindy Charette, D.M.V.  
Directrice administrative